Kammermusik in der Stephanuskirche Tübingen

Kammermusikbörse Kammermusikforum Kammermusikakademie



Newsletter Nr. 21, Dreikönigstag 2024

Liebe hoffentlich nach wie vor Kammermusikunteressierte,

lassen Sie mich Ihnen allen zunächst ein gutes Neues Jahr wünschen, mit viel Freude an der Musik und vor allem am Zusammenspiel mit anderen musikalischen Menschen!

Nachdem es mit der im letzten Rundbrief angekündigten Kaffe- & Teemusik im Herbst nicht geklappt hat – wir haben einfach keinen passenden Termin im (total gefragten....) Stephanus - Gemeindesaal finden können – kündige ich hiermit einen neuen Termin an (fest gebucht...):

Kaffee- & Teemusik

am Samstag, 27. Januar 2024 ab 16 Uhr in den Gemeindesaal der Stephanuskirche Tübingen (Fr.-Dannenmann-Str. 60)

Ich hoffe, dass trotz der kurzen Ankündigungszeit – über Weihnachten war einfach zu viel los, wahrscheinlich auch bei Ihnen – sich wieder einige Gruppen (oder mutige Einzeltäter) zum gegenseitigen Vorspielen einfinden werden! Wenn Sie mir vorher Bescheid sagen, wärs natürlich schön, aber Sie können sich auch direkt am Samstag noch am Programm beteiligen, das sowieso nach Ansage stattfindet.

Obs bis dahin endlich mal einen Überblick über den Notenbestand gibt, kann ich noch nicht sagen, es ist ein mühsames Geschäft, aber marcel Martinez, der Kantor der Stephanuskirche, wäre sicher froh, wenn er ein bisschen mehr Platz in den Notenschränken hätte.

Übrigens: inzwischen gibt es ja ein paar Gruppen, die vermehrt in Seniorenheimen auftreten. Dort gibt es immer Ansprechpartner, die für das kulturelle und soziale Miteinander zuständig sind und sich über musikalische Angebote freuen. Ich denke immer noch an einer Internet-Plattform rum, um Angebot und Nachfrage zu vernetzen – mehr darüber Ende Januar.

Und für mögliche Übtermine weise ich Sie auch nochmal darauf hin, dass man montags in den Gemeindesaal der Stephanuskirche kann, nach einer Mailanfrage bei mir und einem Blick in unsere Homepage (https://kammermusik-plattform.de), ob der entsprechende Termin schon belegt ist. Ich werde diese Website im Januar nochmal vorstellen; sie ist übrigens sowohl über PC wie über Smartphone abrufbar, und Sie können auch diesen aktuellen Newsletter auf der Startseite anklicken.

Nun wünsche allen einen gesunden Jahresbeginn gehabt zu haben und hoffe auf rege Beteiligung am 27. Januar Herzliche Grüße von Heidi Grözinger

Und hier kommt noch das übliche PS: falls Sie sich von der Adressenliste und/oder von der Mail-Verteilerliste streichen lassen wollen, teilen Sie es mir doch mit. Ich hoffe, dass ich alle dementsprechenden Wünsche erfüllt habe.